

# Herzlauf am 5. Mai im Wiener Donaupark



Am 5. Mai findet im Wiener Donaupark der Herzlauf statt. - © Bilderbox.at

**„Achte auf Dein Herz und laufe für meins!“, unter diesem Motto findet der Herzlauf im Veranstaltungsgelände Donaupark am 5. Mai 2014, dem Tag des herzkranken Kindes, statt.**

Herausforderung tagtäglich zu kämpfen haben, dann zeigt sich, wie wichtig Information über Herzkrankheiten ist. Dafür setze ich mich gerne mit ‚ganzem Herzen‘ ein“, sagt Ulla Epler, Kommunikations- und Marketingleiterin der Herzkinder Österreich.

## **Laufen für ein gesundes Herz**

Wenn die Teilnehmer am 5. Mai die sportliche Herausforderung annehmen, helfen sie dabei den Verein für herzkrank Kinder und deren Familien in Österreich zu unterstützen. Der Verein Herzkinder betreut über 4.000 herzkrank Kinder, Jugendliche und Familien österreichweit. Im Teddyhaus in Linz, einer mit 16 Wohneinheiten ausgestatteten Einrichtung, finden jährlich über 350 betroffene Familien ein Zuhause auf Zeit. Der Leitgedanke dieser Einrichtung, Eltern und Kinder dabei zu unterstützen mit dieser oftmals unglaublich schwierigen Lebenssituation umzugehen, hat uns sofort überzeugt, den Herzlauf Österreich zu unterstützen“, so Irene Ströck, Geschäftsführerin der Handwerksbäckerei Ströck und Sponsorin der Veranstaltung.

## **Anmeldung zum Herzlauf 2014**

Die Startgebühr für den [Herzlauf](#) beträgt 25 Euro, Anmeldeschluss ist der 25. April 2014. Rund um die Laufveranstaltung findet auch ein Rahmenprogramm ab 17:30 Uhr statt. Ab 19:00 Uhr heizen beim After Run Get-Together diverse Showacts auf der Bühne ein und sorgen für die richtige Stimmung.

Ilyas Kozanli, Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie im Wiener Wilhelminenspital wird am 5. Mai 2014 während der Veranstaltung anwesend sein und allgemeine Fragen zum Thema Herz beantworten. „Das Herz steht für Leben und Gesundheit – unser wichtigstes Gut. Das sollten wir in keiner Situation vergessen“, unterstreicht Andreas Thurner, Geschäftsführer von Injoy Austria. Auch die Geschäftsführer von Peeroton, Reinhard Möseneder und Andreas Trippl, sind von der positiven Wirksamkeit der Veranstaltung überzeugt und fungieren gemeinsam mit Injoy als Hauptsponsoren für den Herzlauf.

## **Details zum Herzlauf in Wien:**

Termin: 5. Mai 2014, Tag des herzkranken Kindes

Programmbeginn: 17:30 Uhr

Laufstart: 18:30 Uhr

im Anschluss Get-Together

Veranstaltungsgelände Donaupark

Durch die unterschiedlichen Streckenlängen von drei, sechs und neun Kilometern ist der Lauf für jedermann, vom Laufanfänger bis hin zum Profiläufer, zu bewältigen und dient einem guten Zweck.

„Wenn man bedenkt, dass jährlich 700 kleine Menschen in Österreich mit einem Herzfehler geboren werden und zahlreiche betroffene Familien mit dieser